

FERNBEDIENUNGSFUNKTIONEN

Im Rahmen der Reglementierung in Karft ermöglicht unser Fernbedienungssystem, sofern die Ausstiegszone in Sichtweite ist, eine ferngesteuerte Inbetriebnahme des Förderbandes.

Das Ziel der Fernbedienungsfunktionen besteht darin, mehr Bewegungsfreiheit bei der Bewirtschaftung und Überwachung der Förderbandanlage zu gewährleisten.

Das JAY Electronique Fernbedienungssystem wurde speziell für Fernbedienungsanwendungen bei Förderanlagen und auch, aber nicht nur, bei industriellen Apparaturen konzipiert.

Durch den Einsatz der Fernebedienug kann der Betreiber seine Aufmerksamkeit zur Gänze auf seine Arbeit lenken, die er von einem Beobachtungsposten aus leistet. Die Wahl des letzteren unterliegt somit lediglich sicherheitstechnischen Anforderungen.

Die Fernedienungsfunktionen ersetzen nicht, sondern ergänzen vielmehr die klassischen Sicherheitsmaßnahmen wie beispielsweise den Nothalt.

Vorteile

- Große Bewegungsfreiheit
- Einfache Nutzung
- Präzision und qualitativ hochwertige Kontrollarbeit
- Großflächige Übersicht
- Produktivität

Die vorgesehene Konfiguration ermöglicht:

- Einen Betriebsstopp vorzunehmen
- Das Förderband nach einem Betriebsstopp wieder in Betrieb zu nehmen

